

Miércoles 02 de Septiembre de 2015 04:00 hrs

COMPARTIR

Índice regiomontano crece por encima del IPC

En los primeros ocho meses del año sube 6.30%, contra el alza de 1.34% del principal indicador de la bolsa

Desempeño de acciones regias en el a			
ación en el precio al cierre de agosto			
yores alzas		Mayores caídas	
el	100.9%	Autlán	▼ 37.0
0	▲ 46.6	Value	▼ 23.1
ma	▲ 43.1	Soriana	19.3
A	▲ 29.4	Famsa	▼ 17.9
regine: Monex	▲ 18.4	Cydsa	▼ 14.6
Horizonte		Por: Lourdes González	

El Índice Regio subió 6.30% en los primeros ocho meses de 2015, un alza superior a la del 1.34% del Índice de Precios y Cotizaciones (IPC).

Las empresas del Índice Regio que ofrecieron mayor rendimiento fueron Axtel, Vitro y Gruma, con avances de 100.9%, 46.6% y 43.1%, respectivamente, en ese periodo, señaló Banco Monex.

Durante agosto este indicador registró un retroceso de 0.15%, sin embargo, el IPC disminuyó 2.30 por ciento.

El mes pasado las firmas con mayores rendimientos en el precio de la acción fueron Axtel, Gruma y Alfa, con avances de 13.9%, 6.6% y 4.3%, respectivamente.

De enero a agosto de 2015 las empresas más afectadas fueron Autlán, Value y Soriana, con caídas de 37%, 23.1%, y 19.3%, para cada caso.

El Índice Regio es representativo del mercado accionario mexicano, al incorporar a 20 empresas de la región que cotizan en la BMV, y en conjunto aportan el 12% del valor total de la bolsa, y a su vez contribuye con el 34.1% en la muestra del IPC.

En los últimos 12 meses el Índice Regio presentó un rendimiento negativo de 0.8%, lo que se compara con el IPC, que diminuyó 4.2 por ciento.

Las empresas más favorecidas en los últimos 12 meses fueron Axtel, OMA y Gruma, con alzas de 66%, 57% y 50.9%, respectivamente; mientras que Autlán, Famsa y Soriana tuvieron retrocesos de 37.1%, 31.1%, y 27.8%, en ese orden.